

Cuba envoie de nouvelles brigades médicales aux Caraïbes et en Afrique



La Havane, 27 juin, (RHC).- Cuba a envoyé ce vendredi de nouvelles brigades médicales aux Caraïbes et en Afrique.

Des cadres professionnels cubains de la santé spécialisés en situations de désastres naturels et de graves épidémies vont contribuer à la lutte contre la pandémie de Covid-19 cette fois-ci à Anguilla, une petite île des Antilles britanniques, à la Martinique et en Guinée Bissau.

Peu avant son départ pour Anguilla à la tête de sa brigade, le Dr Andrés Quesada soulignait le caractère humanitaire de la mission des 36 brigades qui luttent contre le nouveau coronavirus un peu partout dans le monde.

«Il faut souligner que l'armée de blouses blanches n'est pas ce que certains disent de nous. Ni esclaves, ni exploités, ni espions. Non ! Nous ne sommes pas des esclaves, ni des exploités ni des espions. Nous sommes animés par la pureté, l'humanisme, la solidarité, la foi en l'avenir et en l'être humain».

Le Dr Quesada faisait ainsi allusion aux accusations de traite de personnes portées contre Cuba dans le cadre de la campagne ayant pour cible la coopération médicale cubaine avec la communauté internationale.

A Fort-de-France, le président de la Collectivité Territoriale de Martinique, Alfred Marie-Jeanne a personnellement accueilli la brigade médicale cubaine.

«Vous recevoir ce jour en Martinique est un moment dont l'histoire de notre pays se souviendra.

C'est avec une grande émotion, honneur et respect que je vous souhaite la bienvenue en Martinique.

Nous sommes honorés de votre venue car cela symbolise la fraternité. Notre émotion est grande c'est la première fois que la Martinique accueille une brigade Henry Reeve».

15 cadres professionnels cubains de la santé partageront leurs expériences avec leurs collègues de ce territoire français d'outremer afin d'endiguer la contagion du Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226920-cuba-envoie-de-nouvelles-brigades-medicales-aux-caraibes-et-en-afrique>



Radio Habana Cuba